

La culture au cœur des politiques interministérielles

Novembre-décembre 2010

La lettre du Préfet de la région d'Île-de-France propose un dossier réalisé par la Drac Île-de-France sur la culture au cœur des politiques interministérielles : éducation artistique, milieu hospitalier, politique de la Ville, partenariat avec le ministère de l'Éducation nationale : l'éducation artistique et culturelle, programme culture à l'hôpital, culture et justice.



"Double sens" : ateliers pédagogiques en présence de l'artiste Maïa Jancovici

« Double sens » : ateliers pédagogiques en présence de l'artiste Maïa Jancovici © Margaux Brun

L'Île-de-France bénéficie d'une offre culturelle riche et importante et de très grande qualité. Cette offre reste néanmoins très concentrée à Paris et en petite couronne. Elle est nettement moins présente dans certaines grandes agglomérations de la région parisienne.

L'accès à la culture et aux pratiques artistiques et culturelles n'est pas aussi homogène qu'on pourrait le souhaiter sur l'ensemble du territoire francilien : de nombreuses personnes s'en trouvent encore aujourd'hui trop éloignées, pour des raisons économiques, sociales, familiales, de santé ou géographiques. C'est pourquoi l'action de l'État en Île-de-France dans le domaine de la culture vise notamment à accompagner et soutenir des projets développés en faveur de tous les publics, en particulier les jeunes sur le temps scolaire et hors scolaire, les personnes handicapées, les publics des établissements pénitentiaires et hospitaliers et les populations des territoires définis comme prioritaires dans le cadre de la politique de la ville.